

DOMINGO 15 DE SEPTIEMBRE 2024



CEDIDA

LA SIP ABORDÓ EL OPERATIVO E INCAUTÓ LAS ESPECIES.

Incautan \$20 millones en peluches, accesorios y ropa en tienda de Ancud

En virtud de las estrategias diseñadas para combatir el comercio ilegal en Ancud, personal de la Sección de Investigación Policial (SIP) de Carabineros local, materializó en las últimas horas la incautación de especies avaluadas en más de 20 millones de pesos desde una céntrica tienda.

Como informó la mayor Cintya Sanhueza, titular de Primera Comisaría, el operativo se gestó gracias a la “denuncia de un abogado representante de diferentes marcas de *retail*, referente a la comercialización al público de productos falsificados”.

Un equipo de la unidad especializada se constituyó en el recinto emplazado en calle Pudeto, “verificando

la veracidad de los hechos y procediendo a la detención de una mujer adulta administradora del establecimiento”, advirtió la oficial.

Por infracción a las leyes de propiedad industrial e intelectual se abordó el dispositivo, como confirmó la jefa policial, añadiendo que se pudo establecer que los propietarios de la tienda son de nacionalidad ecuatoriana y no residen en Chiloé.

En total, se sacaron de circulación 396 prendas de vestir, como también 2.553 peluches y accesorios, los cuales fueron remitidos en calidad de evidencia al Ministerio Público. Además, la locataria quedó en libertad y apercibida en espera de citación. ✪